

También hizo amenazas a la directora del centro de salud

## Acusan a médico de intentar incendiar Cesfam en La Serena

DANIELA TORÁN

Fueron los mismos pacientes y funcionarios del Cesfam Emilio Schaffhauser, ubicado en el centro de La Serena, quienes controlaron un amago de incendio en el frontis del centro de salud, luego de que un hombre rociara un líquido y prendiera fuego.

Rodrigo Fernández Zumarán, director del Departamento de Salud de la Corporación Municipal, explica que los hechos ocurrieron el lunes

al mediodía cuando el médico Nicolás Pinochet, de 37 años, ingresó al servicio de Urgencias sin autorización. "No era un funcionario. Él sólo prestó servicios entre mayo y junio en algunas unidades de urgencia de la comuna, pero había sido apartado hace un mes de los turnos, justamente por situaciones de relaciones interpersonales laborales complejas con los equipos, quienes solicitaron que no acudiera más a trabajar con ellos por experiencias desagradables", dice.

Según los videos de las cámaras de seguridad, tras negársele el paso por Urgencias, el médico salió a la calle e ingresó por la entrada principal del Cesfam. Nuevamente sin autorización, se dirigió al segundo piso e irrumpió en la oficina de la dirección donde estaba la directora, el subdirector y un usuario que estaba siendo entrevistado. "El señor ingresa y empieza a solicitar algunas exigencias inentendibles. Él le habla a la directora de una supuesta boleta

que le tiene que pagar. Pero no había nada pendiente con él, ya estaba todo saldado. La directora le explica que ella no puede hacerle ninguna boleta y lo invita a salir. En ese momento, él la insulta y la amenaza. La directora quedó bien choqueada", dice.

Luego, cuando el médico sale hacia el frontis del Cesfam, ocurre una situación confusa, agrega Fernández. "Aparentemente habría rociado algún líquido acelerante y hace un encendido, pero el ama-

go de incendio fue rápidamente controlado por los mismos funcionarios y usuarios del Cesfam. En eso esta persona cruzó la calle, tomó la locomoción colectiva y se retiró".

El hecho fue denunciado a Carabineros, y el municipio planea presentar una querrela. "Entendemos que sigue prófugo, pero también hay una preocupación por la situación que está pasando, quizás puede haber un problema de salud mental", agrega Fernández.